

Irán no busca tensión con EEUU pero defenderá sus intereses



Teherán, 28 dic (RHC) El portavoz de la Cancillería iraní, Said Jatibzade, aseguró que su país no busca enfrentamientos con Estados Unidos pero si defenderá sus intereses nacionales.

Además rechazó las acusaciones del saliente presidente estadounidense, Donald Trump, y de su secretario de Estado, Mike Pompeo, sobre la implicación de Teherán en el ataque a la embajada de EE.UU. en Bagdad, capital de Irak, ocurrido el 20 de diciembre.

Jatibzade, en una respuesta indirecta al líder del Movimiento Sadr de Irak, Moqtada al-Sadr, que pidió el viernes a Irán y Estados Unidos que no involucren al país árabe en su conflicto, deja claro que la República Islámica siempre ha respetado el principio de buena vecindad.

El portavoz de la Diplomacia persa calificó de “inaceptable” cualquier tipo de ataque a las sedes diplomáticas o zonas residenciales. “Irán nunca ha resuelto sus diferencias con EE.UU. en un tercer país. Pero Estados Unidos, al contrario, siempre ha llevado la inseguridad y el caos a los vecinos del país persa”, ha criticado el diplomático iraní, y de seguido ha llamado a los Estados vecinos y amigos de la

República Islámica a actuar de manera soberana y cumplir con su responsabilidad ante los atentados terroristas cometidos por los norteamericanos en sus territorios.

Fuente: Hispatv

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/243223-iran-no-busca-tension-con-eeuu-pero-defendera-sus-intereses>



Radio Habana Cuba